



✓ Síganos en Google Noticias con toda la información de Colombia y el mundo.

lavibrante

Seguir

LO MÁS VISTO



Contraloría desmiente rumores sobre la venta del Permian y anuncia revisión para evitar posibles perjuicios al país



LAVIBRANTE.COM REDACCIÓN GENERAL - EFE

COMENTARIOS DESACTIVADOS



Share on Facebook



El contralor general, Carlos Hernán Rodríguez, aclaró que hasta el momento no existe ninguna decisión oficial sobre la supuesta venta del activo de Ecopetrol en la Cuenca del Permian, en Estados Unidos, y que las versiones difundidas en los últimos días corresponden únicamente a rumores. Sin embargo, el ente de control inició un proceso de verificación para determinar si existe alguna intención formal de enajenación y si una eventual negociación podría generar detrimento patrimonial para el país.

"Hasta ahora solo se trata de especulaciones. Si existiera una intención de venta, esta tendría que estar registrada en las actas de la Junta Directiva de Ecopetrol y sustentada con documentos técnicos y financieros", afirmó Rodríguez, quien confirmó que la Contraloría solicitó información detallada a la compañía estatal.

El órgano de control pidió a Ecopetrol remitir los soportes técnicos, jurídicos y financieros sobre la situación del Permian, un activo que, según explicó el contralor, representa el 15 % de la producción y el 14 % del EBITDA del segmento de exploración y producción de la empresa. "Este es un activo estratégico que incide directamente en las utilidades que recibe el Gobierno Nacional como accionista mayoritario. Por eso, cualquier decisión debe tomarse con absoluto rigor técnico y financiero", puntualizó.

 **BARRANQUILLA**

 **Comunícate con la Alcaldía de Barranquilla**

Atención 24/7

RESUELVE TUS INQUIETUDES SOBRE TRÁMITES Y SERVICIOS.





¿Tu historia no conecta?
Aprende a crear personajes que generen empatía real con tus públicos
Ingresa a www.digitalia.gov.co/cursos
y conoce los cursos gratis

Digital I-A | Tr-ce

Como parte de una auditoría de cumplimiento, la Contraloría General de la República dio un plazo a la compañía para entregar toda la documentación requerida. El requerimiento fue dirigido al presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa Barragán, y busca determinar si la eventual venta del Permian ha sido discutida en la Junta Directiva y si se han cumplido los principios del gobierno corporativo.

La entidad de control también pidió un informe que incluya los posibles impactos fiscales, reputacionales y estratégicos de una operación de este tipo, teniendo en cuenta que el Permian es uno de los activos más rentables de la compañía.

Rodríguez enfatizó que la función de la Contraloría es garantizar la defensa del patrimonio público y asegurar que las decisiones empresariales no comprometan los recursos del Estado. "Revisaremos con total independencia si cualquier acción relacionada con el Permian puede representar un riesgo o un perjuicio para el país", concluyó.



AFILIACIÓN A SEGURIDAD SOCIAL
DEPENDIENTE E INDEPENDIENTE

- AFILIACIÓN A TODAS LAS EPS
- FONDO PENSIONAL
- RIESGOS LABORALES (ARL)
- CAJA DE COMPENSACIÓN
- OUTSOURCING EMPRESARIAL
- ASESORÍA PROFESIONAL

0318 272 2023 gadescsas@gmail.com

PREVIOUS POST

Barrio Siape estrenará un nuevo parque que transformará su entorno y fortalecerá la comunidad

NEXT POST

Digital I-A impulsa AcadeMia, la primera plataforma gratuita para combatir la desinformación en Colombia

Posted in: Nacionales

TAGS: Colombia Destacadas Ecopetrol Nacionales Noticias

ARTÍCULOS RELACIONADOS > QUE LE PUEDE INTERESAR



Sandra Ortiz, acusada de ser la 'mensajera' del escándalo de la UNGRD, fue enviada a prisión por orden judicial

Este miércoles 18 de diciembre, la jueza tercera de control de garantías de Bogotá ordenó la prisión preventiva de Sandra Liliana Ortiz Nova, exconsejera presidencial...



Colombia cede oficialmente Zona Azul a la ONU para la COP16

A una semana del inicio de la COP16, Colombia hizo la entrega oficial de la Zona Azul a las Naciones Unidas (ONU) este lunes, en un acto simbólico que marca el...



Colombia impulsa el liderazgo femenino en zonas de crisis: un modelo para la paz y la equidad

Colombia lidera un ambicioso proyecto que busca empoderar a las mujeres en regiones golpeadas por la violencia y la crisis humanitaria. Con el respaldo de la Agencia...



Autoridades Alertan sobre Seis Potenciales Actos Terroristas

SETTING THE STANDARD IN CARDIOVASCULAR CARE

UHealth CARDIAC AND VASCULAR



Las FARC han informado sobre la ejecución de seis posibles atentados que las disidencias de las FARC podrían llevar a cabo durante...

LAVIBRANTE.COM

> NOTICIAS INTERESANTES



Valentina Olano representará al Atlántico en el Concurso Nacional de Belleza 2025

09 Nov 2025 | 12.39 pm

El Atlántico ya tiene...

[CONTINUE READING](#)



Confiscan más de 58 mil medicamentos sin autorización sanitaria en Barranquilla

29 Jul 2025 | 11.47 am

Un operativo llevado...

[CONTINUE READING](#)



Olmedo López amplía testimonio en investigación contra Peralta, Chagüí y Trujillo por presunta corrupción en la UNGRD

24 Sep 2025 | 4.12 pm

La Sala de Instrucción...

[CONTINUE READING](#)

CONTACTO

LAVIBRANTE.COM

BARRANQUILLA - BOGOTÁ - MIAMI

WHATSAPP +573004476795

contacto@lavibrante.com



ESCUCHA NUESTRA RADIO DESDE
MIAMI, FLORIDA

ENTRADAS RECIENTES



Con crayones, colores y mucha imaginación, los niños de...



El café colombiano atraviesa una nueva etapa de evolución....



El Carnaval de Barranquilla 2026 comienza a tomar forma...



Una reciente decisión de la Corte Constitucional amplió...



En un contexto donde la desinformación, los discursos de...



El contralor general, Carlos Hernán Rodríguez, aclaró...

